

En hospital de San Felipe nació primera hija de diputada María Francisca Bello

En la maternidad del hospital San Camilo, ubicado en la zona poniente de San Felipe, nació la primera hija de la diputada María Francisca Bello (Convergencia Social). La parlamentaria por la Región de Valparaíso se encuentra bien de salud luego de la cesárea practicada por adelantado debido a la diabetes gestacional que le detectaron. Durante la jornada, la congresista permaneció hospitalizada en la ciudad del Aconcagua cumpliendo su periodo de posparto acompañada de su familia, su pareja y amigos. En redes sociales Bello había publicado una ecografía en que se distinguen los rasgos faciales de la criatura, cuyo nombre aún no se ha divulgado. Cumpliendo el protocolo para estos casos de maternidad, hace un mes la diputada Bello dejó la presidencia de la comisión de Mujer, Equidad de Género.



MOISÉS MUÑOZ